



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. April 2012

P125073

Interpellation Nr. 24 Elisabeth Ackermann betreffend Ausarbeitung der flankierenden Massnahmen für das Gundeldingerquartier im Zusammenhang mit der Planung des Gundeli-Tunnels (Autobahnanschluss City); schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Der Quartierrichtplan für das Gundeli-Quartier aus dem Jahr 1986 wurde bis heute in wesentlichen Teilen umgesetzt. Vor allem im Bereich des Verkehrs bestehen aber noch gewisse Pendenzen. Zusammen mit Fachexperten sowie Einwohnerinnen und Einwohnern des Gundeli erarbeitet das Bau- und Verkehrsdepartement zurzeit eine Planung für ein Verkehrskonzept für das Gundeldingerquartier. Dieses soll Massnahmen bezeichnen, die sowohl der Festigung der bisher erzielten Verbesserungen, als auch der weiteren Reduktion des Verkehrs dienen und langfristig eine Aufwertung des Wohnumfelds im Gundeli gewährleisten. Dabei werden bewusst verschiedene Szenarien (mit/ohne Autobahnanschluss City) in Betracht gezogen, wobei darauf geachtet wird, dass die Massnahmen – vor allem die kurzfristigen – von einem allfälligen Autobahnanschluss unabhängig sind. Zudem wird eine etappenweise Umsetzung angestrebt, bei der die Etappen untereinander kompatibel sind. Gesicherte Aussagen zu den Kosten sowie zur Riegelvariante werden sich erst aufgrund der Erkenntnisse aus der aktuellen Konzeptarbeit machen lassen.

